

# HITACHI DAINI High School

茨城県立日立第二高等学校

学校通信 令和4年度 6月号  
http://www.hitachi2-h.ibk.ed.jp/  
TEL.0294-22-3254  
FAX.0294-21-4583



クラスマッチ R4.06.22

見つけよう、私だけの「個性」色



二高のクラスマッチと言えば、コスチュームコンテスト。まず、各クラスでコスチュームのテーマを決めます。次に、デザイン案・型紙を作成し、生地を発注します。考査終了後から制作開始。型紙に合わせて、布を裁断し、ミシンで縫い合せます。同時に、パフォーマンスの練習も行います。クラスマッチ当日、色とりどりのコスチュームを身にまとい、お披露目です。クラスの団結力を発揮する二高の伝統行事です。

3年1組

可愛すぎて成仏できないで賞



3年2組

私も逮捕してほしいで賞



3年3組

皆も虜になっちゃったで賞



3年4組

ピーチ姫を守り抜いたで賞



3年5組

ブルマとランチできただで賞



看護・医療説明会 R4.06.09



私は、二高を受験するにあたり、看護・医療コースにとても興味があったので、説明会は大変有意義な時間でした。

まず、医療系と言っても、いろいろな種類や資格があることを知りました。看護師になるとしても、四年制大学と三年制専門学校の進学先、それぞれの良さがあることを学びました。国家試験の問題は、高校時代の勉強が大事であることを知りました。2年後の進路にむけて、自分の夢を叶えられるよう、日々の勉強をしっかりと頑張っていきたいと思います。

五十嵐真那さん（ひたちなか市立佐野中学校出身）

吹奏楽部定期演奏会 R4.06.19



今回の定期演奏会は、2年ぶりに從来と同じ6月に開催できました。この先、私たちにどんな未来が待ち受けているとも、前を向いて生きていこうという思いも込めて、今年の定演のテーマを「めぐり逢い～想いをつなぐ架け橋～」としました。選曲や演出などを短期間で仕上げなければならないプレッシャーがあった中で、励まし合いながら、必死に練習を重ねました。「過程が大事」を実感できたのも仲間のおかげ、そしてその仲間との「出逢い」も、音楽が「つないで」くれた奇跡です。これからも、応援してくださるすべての方に感謝の心を忘れず、今回の定期演奏会を通して得たものを支えにして、「想いをつないで」いきたいです。

島田詩歩さん（高萩市立秋山中学校出身）

教育実習

R4.05.30~06.17

「高校時代の思い出は、部活動と夢との出会い」 本校の卒業生が3週間の教育実習を行いました。



私の高校時代の思い出は、部活動です。陸上部に所属し熱心にご指導してくださる先生と素敵な仲間達に恵まれかけがえのない毎日を過ごすことができました。

今は大学の教育学部で、将来の夢である教師を目指し日々勉強に励んでいます。大学でも陸上を続けています。

教師になるという夢を持ったきっかけは、日立二高で出会った先生方がいたからです。どんな時も親身に自分の相談にのってくれたり、大会に出場すれば自分の事の様に喜んでくださったりする先生方が日立二高には沢山いらっしゃいます。みなさんも、日立二高で親友そして将来の夢を見つけてください。

宍戸愛子先生



現在、大学では主にジェンダー問題や教育問題などを中心に、社会学の幅広い分野を学んでいます。現在の大学を選んだのは、高校時代の教育実習生との出会いがきっかけでした。興味のある分野や、学びたいことがないという人でも、思いがけない出会いが将来の夢につながるかもしれません。私にとって教育実習生との出会いがキャリアパスポートとなりました。自分の選んだ道を信じて、自分の可能性を信じて、自分らしく生きていきましょう。

小室明日香先生

写真協力：稻田写真館